

美しい戸多を次の世代へ!! 戸多だより

発行所 戸多地区まちづくり委員会 発行人 大武 文雄

-第9号- 平成26年12月1日

第1回「戸多まつり」開催

地区住民のコミュニケーションを目的に「戸多まつり」を実施しました。去る10月5日、台風18号の影響で小雨が降る中、会場をグラウンドから体育館に移し、午前9時開会式。千人鍋(けんちんうどん)、かき氷、わたあめ、ポップコーンなどを作り、けんちんうどんは急きよ追加するしだいでした。玉入れ、玉手箱、パン食い競争と昨年までの運動会さながらでした。

大相撲「立浪部屋」の力士5名が、子供から大人まで対戦する相撲・腕相撲と館内は熱気と声援で終始笑い声が絶えず、更に力士による相撲甚句も披露されました。



玉手箱競走:見て下さい この元気な子供たち うれしい限りです。



親子でハッケヨイ

ガンバレ!もう少しだ!



地区対抗玉入れ:赤勝て、白勝て! 優勝チームは?



パン食い競争:ひとつではものたりないね。



食べ物を作るのは大変ですが、皆さんに喜んでもらえました。



「戸多まつり」雑感 実行委員長 大武 文雄

去る10月5日、旧戸多小学校において、第1回「戸多まつり」が開催されました。小雨まじりの天候にもかかわらず、想定外ともいえる多くの参加者が、予定された種目を真剣に、大きな声援と、賑やかな光景に包まれた雰囲気に感動しました。また特別出演のお相撲さんと、子供たちとの相撲等、参加者は久しぶりに喜びを堪能したものと思います。

いま、少子高齢化、地域コミュニケーションの希薄化と言われています。戸多地区は、東に県民の森、西に那珂川があり、山紫水明のすばらしい地域です。「まちづくりの主役は地区のみなさんです」「元気なあいさつ、明るい笑顔」の溢れる、ふるさと戸多のため、これからも努力していきたいと思います。

平成26年度敬老会開催

9月26日(金)に、なか健康センターで「戸多地区敬老会」が開催されました。当日は159名の参加者があり、米寿の方18名を代表して綿引信さんに市長より記念品が渡されました。アトラクションには、吟・舞、カラオケ、ベリーダンス、最後によさこいソーランで会場は大盛況でした。



今回初登場の
ベリーダンスと吟・舞



最後は、よさこいソーラン

東海原発見学会



8月21日 女性団体連絡協議会の皆様による東海原発見学会を実施しました。

米寿 記念品贈呈



カラオケ
皆さんお元気
でした

歴史探訪 (富岡製糸場・新田義貞の地を訪ねて)



10月21日 歴史探訪を実施しました。

第65回茨城県消防ポンプ操法競技県北大会が開催されました



9月28日(日)常陸大宮市辰ノロ(おおみや消防広場)において第65回茨城県消防ポンプ操法競技県北大会が開催され那珂市消防団第7分団が、練習の成果を十分に発揮し第3位入賞されました。
おめでとうございます。

美化コンクール受賞

10月・花と緑の環境美化コンクール中央審査の結果、立石和楽会がく大好きいばらき県民会議理事長賞>を受賞しました。おめでとうございます。



那珂西大橋が開通

10月22日(水)開通式典が行われました。地域の利便性などの向上が期待されます。

お知らせ

那珂市鳥獣害対策協議会構成員に下江戸自治会の飛田 優一さんが任命されました。

・現在戸多地区では、イノシシによる被害を受けており、11月6日イノシシ被害対策会議を開き対策に乗り出しています。

あとがき

戸多小学校が閉校になり、運動会に変わり「戸多まつり」が開催されました。第1回の開催にあたり雨の中を多くの皆様が参加されました。この「戸多まつり」を機会に戸多地区が、更に活性化につながればと思います。戸多だよりについては今後もわかり易い情報を発信して行きたいと思います。

追記:那珂市社会福祉協議会、戸多郵便局、那珂市消防第7分団に協賛いただき有難うございました。